



Conexión Digital

GACETA CONEXIÓN DIGITAL, No. 36 Marzo-Abril de 2019

UTN fue Sede estatal de la ECORFAN 2019



Directorio

Lic. Alfredo del Mazo Maza

Gobernador Constitucional del Estado de México

Lic. Alejandro Fernández Campillo

Secretario de Educación

Dr. Francisco José Plata Olvera

Subsecretario de Educación Superior y Normal

Autoridades de la UTN

Mtra. Ivette Topete García

Rectora

Mtro. Antonio Lara Bautista

Secretario Académico

Lic. Irineo Ocaña Bruno

Secretario de Vinculación Tecnológica Empresarial

L.P. Francisco Alfredo Pimentel Velázquez

Director de Difusión y Extensión Universitaria

C.P. David Esteban Rodríguez Mata

Contralor Interno

Lic. José Luis Martínez Téllez

Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación

CONTENIDO

GACETA CONEXIÓN DIGITAL, No. 36 Marzo-Abril de 2019

Pág.

ACONTECER UNIVERSITARIO

- 1 Representaron estudiantes de la UTN al Subsistema de UTS del Estado de México en final de Huawei
- 2 Se inauguró en la UTN "Jornada de Seguridad Informática"
- 3 Impartieron Talleres del Programa Anual de Formación y Actualización Docente
- Participó Cuerpo Académico en eventos de Investigación en Mercadotecnia
- 4 Previnieron a estudiantes sobre infecciones dentales
- Por segunda ocasión divisiones académicas coordinaron y presidieron Honores a la Bandera
- 5 Se realizó "Expo Proyectos" y "Expo Carnaval"
- 6 Informaron sobre salud y nutrición a estudiantado
- Generó interés en asistentes la Expo Proyectos en la División de Tecnología Ambiental
- 7 Recibieron 225 estudiantes reconocimientos por "Proyecto VIVE"
- Presentaron Aspirantes Examen de Admisión a esta Universidad
- 8 Llevaron a cabo actividades con motivo del Día Internacional de la Mujer

INNOVACIÓN EMPRESARIAL

- 9 Realizaron Intercambio Empresarial en beneficio de nuestros egresados
- Capacitaron al personal administrativo del Ayuntamiento de Nezahualcóyotl
- 10 Formó parte nuestro estudiantado del Ciclo de Seminarios en Innovación y Desarrollo Empresarial

BREVES UTN

- 11 Reconocieron a trabajadores del Ayuntamiento de Nezahualcóyotl, que acreditaron cursos impartidos por la UTN
- Bienvenida a estudiantes del CECYTEM II de Chimalhuacán
- Agradecimiento de la Rectora por participación en curso de Protección Civil en beneficio de Comunidad Universitaria
- 12 Llevó a cabo Reunión el Comité de Ética de esta Universidad
- Se realizó XXVII Reunión del Comité Interno de Mejora Regulatoria de la UTN
- UTN sede de Reunión de Directores de Unidades Médicas del ISSEMyM de la Región III Valle de México
- Aplicaron Cuestionario de Clima Laboral
- UTN sede de Registro de la COMIPEMS, para aspirantes a Educación Media Superior

EJE RECTOR

- 13 UTN fue Sede estatal de la ECORFAN 2019
- 14 Inauguró Rectora, Foro "Sustentabilidad Ambiental y la Cooperación Internacional"
- 15 Dieron seguimiento a acuerdos, del Corredor Interescolar UTN
- Aprobó la UTN Auditoría de Mantenimiento en Igualdad Laboral y No Discriminación
- 16 Entregaron Reconocimientos a participantes en la elaboración del PFCE
- 17 Presentó la DGES en la UTN conferencia sobre ataques cibernéticos
- Ofrecieron con motivo del "Día Internacional de la Mujer"

MOSAICO CULTURAL

- 18 Concientización sobre temas sociales con Presentación Teatral
- Interactuaron estudiantes con artista plástico en la Exposición "Formas"

REPORTE DEPORTIVO

- 19 Concluyó Torneo de Fútbol Intercuatrimestral en el Estadio Universidad Tecnológica

Representaron estudiantes de la UTN al Subsistema de UT'S del Estado de México en final de Huawei



Dos estudiantes de Ingeniería en Tecnologías de la Información y Comunicación de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl representaron al Subsistema de Universidades Tecnológicas y Politécnicas en el Estado de México y formaron parte de la delegación nacional, de seis estudiantes universitarios que participaron en la final de ICT Competition de la empresa en telecomunicaciones Huawei a finales de mayo del año en curso en la ciudad de Shenzhen, China.

Lucero Nieto Martínez y Fernando Alonso Mejía López, estudiantes de 11avo Cuatrimestre de la Ingeniería en TIC, obtuvieron el 2º y 3er lugar a nivel nacional de forma individual y el 3er lugar regional por equipos dentro de la categoría de Redes. Así mismo los dos universitarios poseen una certificación obtenida, luego de una evaluación efectuada a nivel latinoamericano en habilidades, como parte del Track Networking y de su proceso de preparación hacia la final de esta competencia en China.

La Rectora de esta Universidad, Ivette Topete García, les deseó mucha suerte para la última prueba a realizar en tierras del dragón naciente y destacó que "es un gran orgullo para esta institución educativa el tener a dos de nuestros estudiantes como finalistas, representando a toda la población estudiantil de la UTN en una competencia internacional fuera de nuestro país, en la que lo más importante es la preparación y la aplicación de los conocimientos".

Topete García, aseguró, por un lado, que ambos universitarios ya superaron lo realizado el año pasado por esta Casa de Estudios, donde sólo uno de nuestros estudiantes logró estar en los primeros cinco lugares de esta competencia, sin llegar a la final. Por el otro, indicó que la delegación mexicana obtuvo el 3er lugar a nivel mundial en el 2018 en esa categoría, por lo que les espera igualar o mejorar esa posición ante más de 40 mil estudiantes de 32 países, que representan a las 800 mejores universidades de todo el mundo, "tarea muy difícil, pero no imposible, porque estoy segura de que ustedes son alumnos de excelencia, ejemplo de talento y perseverancia", concluyó la Rectora.

Se inauguró en la UTN "Jornada de Seguridad Informática"



La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, a través de la División Académica de Informática y Computación, así como del Cuerpo Académico de Soluciones Integrales, con apoyo de la Fundación OWASP (Proyecto abierto de seguridad en aplicaciones web), organizaron la "Jornada de Seguridad Informática", conformada por dos talleres y tres conferencias magistrales.

La Rectora de esta Universidad, Mtra. Ivette Topete García, al inaugurar la Jornada, señaló que estaba segura de que es de gran utilidad no sólo para las y los estudiantes sino sirve a toda la Comunidad Universitaria, conocer estos temas de seguridad informática e indicó que deben aprovechar la presencia de los especialistas para poner en práctica el día de mañana los conocimientos que van a adquirir con los talleres y conferencias dirigidos hacia su enseñanza.

Así mismo, la Rectora aprovechó para dar a conocer que derivado de las necesidades de mobiliario y equipamiento actualizado para la impartición de clases en aulas y laboratorios, se dio a la tarea de solicitar al Gobernador Alfredo del Mazo Maza el apoyo en el sentido de renovarlo, mismo que obtuvo, por lo cual a finales de mayo o principios de junio del presente año se estará entregando en todas las divisiones académicas este nuevo mobiliario, al igual que 500 nuevas computadoras para la Universidad, distribuyéndose también entre éstas, durante los meses de marzo y abril.

Se debe mencionar que los talleres "Más allá de un 'or 1=1'" y "Mi inofensivo Cross-Site Scripting" iniciaron desde temprano en los laboratorios de Informática, en tanto las conferencias "Ser un Web Application Penetration Tester: Mitos y leyendas", "Utilizando Reflection para volver una aplicación Java Zombi" y "Retos de la ingeniería inversa en seguridad", se llevaron a cabo a partir de mediodía en el Auditorio de Rectoría, a cargo de los ingenieros Antonio Rivera Crespo, Carlos Isaac Sagrero Campos y Edgar Uch Flores, respectivamente, ante la gran participación del público universitario.



Impartieron Talleres del Programa Anual de Formación y Actualización Docente



Ochenta profesoras y profesores de las seis divisiones académicas participaron del 8 al 12 de abril del año que transcurre en ocho cursos-talleres, que formaron parte del Programa Anual de Formación y Actualización Docente, que conforma el periodo inter cuatrimestral 2019-1, organizados por esta Universidad, a través de la Secretaría Académica y los ocho cuerpos académicos.

Participó Cuerpo Académico en eventos de Investigación en Mercadotecnia



El Cuerpo Académico Vinculación: Ciencias Administrativas y Sector Productivo, participó en el Quinto Encuentro Nacional y Tercero Internacional de Profesores e Investigadores en Mercadotecnia, organizados por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), a través de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA); la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA) y la Red Internacional de Investigadores en Marketing (RIIM).

Los profesores pertenecientes a este Cuerpo Académico tuvieron una participación como parte del Comité arbitral al fungir como ponentes-moderadores, asistieron a los talleres en línea y presencial que se impartieron durante el Encuentro, así como presentaron el libro "Potencial Tecnológico de las micro y pequeñas empresas latinoamericanas", donde son coautores de un capítulo, al igual que en la obra impresa "Casos de Marketing de México y Latinoamérica".

Previnieron a estudiantes sobre infecciones dentales



En el marco de la Primera Semana Nacional de Salud Bucal, se llevó a cabo la conferencia "Salud bucal, mucho más que dientes sanos", a cargo de los odontólogos Óscar Nava Guardiola y Daniel Cifuentes Velázquez, integrantes de la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza de la UNAM, quienes dieron a conocer a estudiantes de esta Universidad, técnicas de limpieza y cepillado bucal, con el propósito de evitar la pérdida de piezas dentales o de padecimientos infecciosos en la boca, resultado de una mala higiene.

Por segunda ocasión divisiones académicas coordinaron y presidieron Honores a la Bandera



Docentes y estudiantes de las divisiones académicas de Comercialización, Informática y Computación, Telemática, así como de la carrera de Mantenimiento Aeronáutico Área Aviónica, volvieron a coordinar durante el bimestre marzo-abril los Honores a la Bandera, leyendo efemérides como el Natalicio del expresidente Benito Juárez, así como las celebraciones del Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, el Día Mundial del Agua y el Día Internacional de la Mujer, ante la Comunidad Universitaria presente en la Plaza Sor Juana Inés de la Cruz, donde interpretaron los himnos al Estado de México y Nacional Mexicano.

Estos actos cívicos fueron encabezados por la Rectora, Mtra. Ivette Topete García y su cuerpo directivo.

Se realizó "Expo Proyectos" y "Expo Carnaval"



Con el propósito de dar a conocer los trabajos de fin de cuatrimestre de los y las estudiantes de la carrera de Técnico Superior Universitario en Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia, se realizó en la División Académica de Comercialización, la "Expo Proyectos Comercialización 2019-1" y "Expo Carnaval", en las cuales, 266 universitarios de segundo a quinto cuatrimestre, asesorados por 15 docentes presentaron 38 proyectos, que reflejaron los conocimientos aplicados de sus asignaturas. La Rectora, Mtra. Ivette Topete García, inauguró esta actividad académica.

Informaron sobre salud y nutrición a estudiantado



Con la finalidad de que las y los estudiantes de esta Universidad mantengan una alimentación balanceada, que les permita tener la energía diaria suficiente para aprovechar sus estudios y practicar alguna actividad de deportiva, se impartió la conferencia "Nutrición y Salud", a cargo de la Nutrióloga del ISSEMYM, Unidad Los Reyes, Lic. Elizabeth Cortés Avelar.

La ponente habló acerca de los beneficios a la salud al seguir la alimentación sugerida en el plato del buen comer, donde se privilegia ingerir más frutas y verduras; en contraste, menor consumo de proteínas, grasas, harinas y carbohidratos.

Generó interés en asistentes la Expo Proyectos en la División de Tecnología Ambiental
Con el propósito de interesar a estudiantes de escuelas de Educación Media Superior sobre las carreras que ofrece la UTN, la División Académica de Tecnología Ambiental llevó a cabo "Expo Proyectos", a cargo de alumnas y alumnos de nivel TSU e Ingeniería, donde estos mostraron las aplicaciones prácticas de ambas carreras al presentar 18 proyectos de preservación y remediación de los recursos naturales, así como reutilización de desechos sólidos en productos de consumo duradero.

Generó interés en asistentes la Expo Proyectos en la División de Tecnología Ambiental



Con el propósito de interesar a estudiantes de escuelas de Educación Media Superior sobre las carreras que ofrece la UTN, la División Académica de Tecnología Ambiental llevó a cabo "Expo Proyectos", a cargo de alumnas y alumnos de nivel TSU e Ingeniería, donde estos mostraron las aplicaciones prácticas de ambas carreras al presentar 18 proyectos de preservación y remediación de los recursos naturales, así como reutilización de desechos sólidos en productos de consumo duradero.

Recibieron 225 estudiantes reconocimientos por "Proyecto VIVE"



Un total de 225 estudiantes de Quinto Cuatrimestre de los turnos matutino y vespertino de la carrera de Técnico Superior Universitario en Administración Área Capital Humano recibieron el Reconocimiento que otorga la Fundación ManpowerGroup y The Trust for the Americas, perteneciente a la Organización de Estados Americanos (OEA), por haber concluido satisfactoriamente el curso de capacitación de 8 horas del "Proyecto VIVE", en los temas de Atención al cliente, Ventas, Promotoría y Mercadeo.

El proyecto es resultado de un acuerdo entre la División Académica de Administración y la empresa Chilango's Banquetes, quien tiene convenio con esta Fundación social, para impartir dicho curso de forma gratuita a las estudiantes, como un valor agregado que les ayude a ser autosuficientes en la búsqueda de empleo.

Presentaron Aspirantes Examen de Admisión a esta Universidad

Un promedio de 444 aspirantes presentó el viernes 8 de marzo del año en curso el Examen de Admisión para nivel Técnico Superior Universitario (TSU) en el cuatrimestre 2019-2 a esta Casa de Estudios. Los aspirantes tienen la posibilidad de consultar los resultados del examen en listas publicadas a la entrada de las divisiones académicas, a partir del lunes 11 de los corrientes, conforme a la carrera de su elección y continuar con su proceso de ingreso.



Llevaron a cabo actividades con motivo del Día Internacional de la Mujer



En el marco del Día Internacional de la Mujer, la División Académica de Administración, a través de la Academia de Expresión Oral y Escrita; los Cuerpos Académicos de Vinculación: Ciencias Administrativas y Sector Productivo, así como Educación y Tecnología. Un enfoque multidisciplinario, presentaron durante esta semana actividades como una Mesa Redonda con Mujeres Emprendedoras; Cine Debate con la cinta española "Te doy mis ojos"; Encuentro entre estudiantes egresados con las y los alumnos de la División; al igual que Mesa de Debates, bajo el Programa Mujeres Trabajando con el tema "Subcontratación Laboral en México".

Al respecto, la Rectora, Mtra. Ivette Topete García, clausuró la semana dedicada a la mujer e indicó que las actividades desarrolladas son en beneficio de los y las estudiantes de las divisiones académicas de esta Universidad.

Realizaron Intercambio Empresarial en beneficio de nuestros egresados



Promover el intercambio de egresados de esta Universidad como posibles candidatos a ocupar áreas laborales e invitar nuevas empresas que se vinculen con los servicios educativos que ofrece, fue el objetivo de la "4ª Reunión del Grupo de Intercambio de la UTN", llevada a cabo en la Sala de Juntas de la División Académica de Tecnología Ambiental, así lo dio a conocer el Jefe del Departamento de Desempeño de Egresados y la representante del Servicio Nacional de Empleo, perteneciente a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en el municipio de Nezahualcóyotl, Lic. María Isabel Medina Ballesteros.

El grupo empresarial y el de esta Casa de Estudios se reúnen mes con mes para ofertar vacantes de empleo que van dirigidas a egresados de las nueve carreras de Técnico Superior Universitario y las cinco ingenierías, al tiempo que planean actividades conjuntas entre escuela y empresa.

Capacitaron al personal administrativo del Ayuntamiento de Nezahualcóyotl



Como parte del acercamiento entre esta Universidad y el H. Ayuntamiento de Nezahualcóyotl, continuó la capacitación de su personal administrativo; en esta ocasión la Secretaría de Vinculación Tecnológica Empresarial, mediante la Subdirección de Relaciones Industriales, realizó el curso "Ética e Integridad en el Servicio Público".

Formó parte nuestro estudiantado del Ciclo de Seminarios en Innovación y Desarrollo Empresarial



A fin de que alumnas y alumnos de las seis divisiones académicas aprovecharan la información de expertos en temas de Innovación y Desarrollo Empresarial, se llevaron a cabo trece conferencias y un Networking Empresarial, enfocados al emprendimiento de una empresa donde se ofrecieron productos y servicios, considerando al factor humano, material y financiero, pasando por su origen, progreso y mejoramiento hacia el cliente. Lo anterior, como parte del Ciclo de Seminarios "Fortalecimiento profesional para el desempeño de estudiantes en su incorporación al sector productivo".

El evento fue organizado por la UTN, a través de la Secretaría de Vinculación Tecnológica Empresarial y las empresas Optimízate, Sociedad Internacional de Consultores para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (SICPYME); PROANSER, Energía Renovable; GLOBAL CERTIFICATON BUREAU, Consultoría, Instrucción y Auditoría; ANDOGRAFICANDO, Diseño & Marketing; IMPRESOS MMC; CREAR LIDERES TV y AGENTES DE CAMBIO 3DX, Gestión en Seguridad e Higiene Ambiental.

Reconocieron a trabajadores del Ayuntamiento de Nezahualcóyotl, que acreditaron cursos impartidos por la UTN

La Rectora de esta Universidad, Mtra. Ivette Topete García y el Presidente Municipal de Nezahualcóyotl, Lic. Juan Hugo de la Rosa García, entregaron 201 constancias a trabajadores administrativos de este H. Ayuntamiento, quienes durante el bimestre febrero-marzo de 2019 acreditaron los cursos: Atención al público, Procesador de textos y hojas de cálculo, impartidos por esta Casa de Estudios, a través de la Secretaría de Vinculación Tecnológica Empresarial.



Bienvenida a estudiantes del CECYTEM II de Chimalhuacán



La Rectora, Mtra. Ivette Topete García, dio la bienvenida a estudiantes y padres de familia del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de México Plantel II Chimalhuacán, donde destacó que espera que su visita a esta Universidad sea productiva al presenciar proyectos de alumnas y alumnos de las divisiones académicas de Tecnología Ambiental, Telemática y Mantenimiento Aeronáutico.

El objetivo fue difundir la oferta educativa de la UTN, entre los y las alumnas de ese plantel, para que recorrieran las instalaciones y divisiones académicas de su interés y se sumen en corto plazo como estudiantes de esta Comunidad Universitaria.

Agradecimiento de la Rectora por participación en curso de Protección Civil en beneficio de Comunidad Universitaria

Personal docente y administrativo asiste al curso teórico-práctico de Protección Civil del 25 a 29 de marzo del año que transcurre, a cargo del Instructor Juan Israel de la Cruz Contreras, adscrito a la Dirección General de Protección Civil del Gobierno del Estado de México en coordinación con la Subdirección de Servicios Administrativos.

La Rectora, Mtra. Ivette Topete García, agradeció al personal su tiempo para aprender técnicas de primeros auxilios en beneficio de la Comunidad Universitaria; "estos conocimientos sirven para aplicarlos en caso de emergencia, puesto que salvan vidas en cualquier momento", afirmó, al dar inicio a las actividades del curso.



Llevó a cabo Reunión el Comité de Ética de esta Universidad

Se realizó la Décima Sesión Ordinaria del Comité de Ética en la Sala de Rectores, donde se terminó de aprobar el Programa Anual de Trabajo 2019 en esta Universidad, así como se examinó el resultado de la "Evaluación Diagnóstica del Código de Conducta de la UTN".



Se realizó XXVII Reunión del Comité Interno de Mejora Regulatoria de la UTN



Integrantes del Comité Interno de Mejora Regulatoria realizaron la Vigésima Séptima Sesión Ordinaria en la Sala de Rectores, con el objeto de revisar y aprobar las propuestas de Digitalización del Expediente del alumnado de nivel TSU, así como el diseño de un Sistema para Resguardo de los Expedientes de estudiantado de nivel Ingeniería. Sesión fue presidida por la Rectora, Mtra. Ivette Topete García, el Secretario de Vinculación Tecnológica Empresarial y el Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación.

UTN sede de Reunión de Directores de Unidades Médicas del ISSEMyM de la Región III Valle de México

La Rectora de la UTN, Mtra. Ivette Topete García, dio la bienvenida a Directores de Unidades Médicas de la Región III Valle de México, pertenecientes al Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM), encabezados por el Supervisor de Enlace de esta región, Dr. Raymundo Méndez Sánchez, a fin de celebrar la "Reunión Mensual de Directores Región III", donde revisarían diversas guías en materia de prevención médica para el paciente, así como informes referentes al primer trimestre de este año.



Aplicaron Cuestionario de Clima Laboral

Con el propósito de solventar una de las observaciones detectadas en la pasada Auditoría de Mantenimiento a esta Universidad en Igualdad Laboral y No Discriminación, se aplicó el Cuestionario del Clima Laboral a personal docente y administrativo, la aplicación se llevó a cabo en la División Académica de Procesos de Producción.

UTN sede de Registro de la COMIPEMS, para aspirantes a Educación Media Superior

La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl fue sede del Registro de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (COMIPEMS) que se llevó a cabo del 4 al 14 de marzo del año que transcurre, para alumnas y alumnos que egresaron de secundaria y pasaron a nivel bachillerato, quienes presentaron un examen avalado por este organismo, a fin de ser ubicados en los distintos planteles que conforman los distintos subsistemas educativos en el Estado de México y zona metropolitana de la Ciudad de México.





Con la participación de 389 investigadores, provenientes de 43 Instituciones de Educación Superior (IES) en el Estado de México, se llevó a cabo en la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, la Gira Nacional ECORFAN México los días 25 y 26 de abril del año que transcurre.

Al hacer la inauguración del evento, la Rectora de esta Universidad, Mtra. Ivette Topete García, afirmó que "este evento buscó a través de la impartición de talleres fortalecer el correcto desarrollo de la metodología de los proyectos de investigación entre la comunidad estudiantil y docente, robusteciendo las líneas de investigación e innovación tecnológica aplicada, vinculando la participación científica y académica entre las instituciones de educación superior".

La Rectora, explicó que lo anterior obedece al interés del gobernador de la entidad, Lic. Alfredo del Mazo Maza y del Secretario de Educación, Lic. Alejandro Fernández Campillo, por dotar de las herramientas necesarias a los y las docentes de educación superior de nuestra entidad, con el propósito de coadyuvar en el incremento de la producción científica, tecnológica y de innovar las relaciones entre autores, investigadores, académicos y estudiantes en aulas y laboratorios donde se aplica el conocimiento de calidad.

Por su parte, la Directora General de ECORFAN México, Dra. María Ramos Escamilla, destacó que el objetivo de ésta fue incrementar el índice de investigación en el Estado de México, que es de 0.13 por ciento, al igual que en nuestro país, debido a que la nación padece de una falta de investigadores que posean altos estándares de formación y reconocimiento internacional, los cuales cumplan con los requerimientos que se exigen en este rubro de competencia, de ahí la importancia de un evento como este en el cual se generan conocimientos en beneficio de la producción y mejoramiento de proyectos de investigación.

La Gira Nacional de ECORFAN estuvo conformada por seis talleres: Redacción de artículos; Perfiles Google Académico, Mendeley, ORCID, arXiv, Researchgate y DOI; Introducción a la Formación de Cuerpos Académicos; Introducción a las Redes de Investigación; Introducción al Sistema Nacional de Investigadores; Administración de Empresas y Marketing y Contabilidad.



La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, organizó de manera conjunta con la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID) de la Secretaría de Relaciones Exteriores, el Foro Universitario: "Sustentabilidad Ambiental y la Cooperación Internacional".

Al inaugurar este magno evento, la Rectora de esta Casa de Estudios, Mtra. Ivette Topete García, dio la bienvenida a ponentes e invitados especiales y dijo al respecto, que la sustentabilidad ambiental forma parte de uno de los puntos primordiales para el desarrollo sostenible y la colaboración ambiental en el adecuado aprovechamiento de los recursos naturales, para beneficio social y económico en nuestra nación.

Afirmó que la prioridad del Gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza y del mismo Secretario de Educación, Alejandro Fernández Campillo, es la de ofrecer a nuestro estudiantado una educación integral con las herramientas necesarias para una óptima formación profesional, por ello "este Foro busca acercar a nuestras alumnas y alumnos con especialistas, para que les puedan compartir el trabajo de vinculación y cooperación con otras naciones, concientizándolos acerca de las alianzas internacionales en materia comercial, educativa, cultural, científica, tecnológica y por supuesto ambiental".

Por su parte, la Directora General Adjunta de Cooperación con Europa, Asia y América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Mtra. Cristina Ruíz Ruíz, señaló que es de sumo agrado encontrar en este Foro reunidos el ámbito académico y empresarial, porque esto implica trabajo, conocimiento, mejora, innovación y excelencia en el emprendimiento de proyectos de sustentabilidad ambiental, que den por resultado mejores condiciones de vida, para la población de países en desarrollo.

El Foro estuvo integrado por cinco ponencias, donde destacó la participación del Ministro Consejero de Cooperación de la Delegación de la Unión Europea en México, Jerome Gerard Henry Poussié; el Director General de la Oficina en México de la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional (JICA), Hitoshi Matsumoto; el Coordinador General de la Cooperación Española en México, Miguel Ángel Encinas Encinas; el Director de la Oficina en México del Instituto Francés de Investigación y Desarrollo (IRD), Abdel Siffedine y la Consultora Senior de la Agencia Alemana de Cooperación para el Desarrollo (GIZ), Sandra Herrera.

Contando, además, con la representación de la Coordinación General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, Instituciones educativas y empresas de la entidad.

Dieron seguimiento a acuerdos, del Corredor Interescolar UTN



Con el propósito de dar seguimiento a los trabajos de seguridad interna y externa a esta Universidad y escuelas de Educación Media Superior, que forman parte del Corredor Interescolar UTN, se llevó a cabo la Tercera Reunión del Comité de Seguridad Ciudadana de este municipio en la Sala de Rectores.

La sesión estuvo encabezada por la Rectora de esta Casa de Estudios, Mtra. Ivette Topete García y el Director Operativo de la Dirección General de Seguridad Ciudadana de Nezahualcóyotl, Lic. Vicente Ramírez García, en representación del Director General de esa dependencia municipal, así como representantes de seguridad de los órdenes federal y estatal.

Aprobó la UTN Auditoría de Mantenimiento en Igualdad Laboral y No Discriminación



La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl mantuvo el Certificado en Igualdad Laboral y No Discriminación, bajo la Norma 025:2015, luego de aprobar la Auditoría de Mantenimiento y solventar las observaciones derivadas de la misma, anunció la Lic. Verenice González Cid, Auditora perteneciente a la empresa Factual Services S.C., quien indicó que esta institución educativa luego de dos años de tener esta Certificación, obtuvo 95 puntos, lo cual le permite continuar para concluir su periodicidad de cuatro años con este distintivo normativo y se le otorga un distintivo de plata.

Con este logro, esta Casa de Estudios se reafirmó como una Universidad comprometida en otorgar mismas oportunidades laborales para su personal docente y administrativo, al igual que ofrecer a las y los estudiantes un espacio educativo en el cual no sean discriminadas (os) por su raza, color, sexo, nacionalidad, idioma, religión, origen social o preferencia sexual y se confirmó que la infraestructura interna de la UTN es adecuada para el libre tránsito de la Comunidad Universitaria y visitantes que presenten alguna discapacidad motriz.

Entregaron Reconocimientos a participantes en la elaboración del PFCE



Con el propósito de fomentar el trabajo en equipo entre el personal docente como administrativo de esta Universidad en proyectos de carácter institucional, que tengan por resultado beneficios económicos hacia esta Casa de Estudios, para resolver necesidades como las acreditaciones de las carreras por organismos como CACECA, CONAIC, CACEI y COPAES; equipamiento en las divisiones académicas y áreas administrativas, entre otros. Se llevó a cabo la Entrega de Reconocimientos a Docentes que participaron en la elaboración del Programa de Fortalecimiento de la Calidad Educativa (PFCE) 2018-2019.

La Rectora, Mtra. Ivette Topete García, estuvo al frente de esta entrega y felicitó a los participantes, indicando que gracias a su esfuerzo y dedicación en la elaboración de las carpetas con evidencias de los requisitos solicitados; preciso que sólo se renovó este programa a 18 Instituciones de Educación Superior del país, incluida la UTN.

Presentó la DGES en la UTN conferencia sobre ataques cibernéticos



La UTN y la Dirección General de Educación Superior (DGES), presentaron en la Plazoleta de Vinculación la conferencia "De zombis a granjas de minería: Radiografía de ataques cibernéticos", a cargo del ponente Miguel Ángel Mendoza, perteneciente a la empresa ESET, enfocada a la protección de última generación contra amenazas informáticas.

Al dar la bienvenida al conferencista, la Rectora Mtra. Ivette Topete García, indicó a los y las alumnos ahí reunidos, que es de suma importancia cuidar la seguridad en todo sentido, en especial la que tiene que ver con nuestros equipos de cómputo y los ataques a los que se encuentran expuestos.

A su vez el conferenciante, explicó que el propósito de esta ponencia es el de dar a conocer las técnicas que utilizan los cibercriminales, cómo funcionan estas amenazas tecnológicas y de qué manera se pueden prevenir.

Ofrecieron Desayuno con motivo del "Día Internacional de la Mujer"



En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer se ofreció un desayuno por parte de la Rectora, Mtra. Ivette Topete García, en su mensaje a las docentes e integrantes del personal femenino administrativo de la UTN, reconoció su trabajo a favor de esta institución y señaló que este día es muy importante, "porque si bien en la actualidad existe un cambio en cuanto a desarrollo personal, derechos igualitarios y reconocimiento social, es el resultado de la lucha de muchas mujeres en la historia a nivel mundial, quienes trabajan todos los días arduamente".

Concientización sobre temas sociales con Presentación Teatral



A manera de reflexión el dramaturgo Maykol Pérez presenta en sus obras "Se fue tras el conejo", "De lo que estoy más orgulloso" y "Conchos", presentadas a la Comunidad Universitaria de esta Casa de Estudios una reflexión, pero al mismo tiempo un reclamo silencioso a la autoridad sobre temas tan sensibles como los feminicidios, la trata de personas y los secuestros que ocurren a nivel nacional.

Interactuaron estudiantes con artista plástico en la Exposición "Formas"



Con la finalidad de que estudiantes de esta Universidad aprendan técnicas de dibujo e ilustración, el artista plástico nezatlense Juan Gómez, aprovechó su Exposición "Formas", para que las y los jóvenes universitarios interactuaran y se aproximaran al arte pictórico a través de sus manos, al utilizar sus dedos como pinceles y plasmar imágenes en un trozo de papel.

Concluyó Torneo de Fútbol Intercuatrimestral en el Estadio Universidad Tecnológica



La final del Torneo Intercuatrimestral UTN 2019-2 se realizó en el Estadio Universidad Tecnológica entre los equipos de Cuervos Negros y PSG, ambos conjuntos pertenecientes a la División Académica de Comercialización, donde el primer conjunto deportivo derrotó 1 gol por cero al segundo. Los finalistas de este encuentro tuvieron que sortear trece enfrentamientos cada uno para llegar a la gran final, en un torneo donde compitieron 28 equipos integrados por 20 jugadores cada uno de estos.

El partido se desarrolló sin inconvenientes y ofreció a los espectadores un encuentro limpio de parte de los 22 estudiantes dentro del campo de juego; previamente se disputó el tercero y cuarto lugar donde Toritos de la División de Administración derrotó 3 goles por 1 al Athletic de la División Académica de Sistemas Informáticos. Es importante mencionar que en este Torneo se celebraron 196 partidos, cantidad récord para un cuatrimestre.



Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl

Técnico Superior Universitario en:

- **Administración Área Capital Humano**
- **Mantenimiento Aeronáutico Área Aviónica**
- **Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia**
- **Mecatrónica Área Sistemas de Manufactura Flexible**
- **Tecnologías de la Información Área Entornos Virtuales y Negocios Digitales**
- **Procesos Industriales Área Manufactura**
- **Química Área Tecnología Ambiental**
- **Tecnologías de la Información Área Infraestructura en Redes Digitales**
- **Tecnologías de la Información Área Desarrollo de Software Multiplataforma**

Ingenierías en:

- **Negocios y Gestión Empresarial**
- **Tecnologías de la Información y Comunicación**
- **Tecnologías de la Producción**
- **Tecnología Ambiental**
- **Mecatrónica**

